

# **JAVIER SELVA**

CEO en CataloniaBio & HealthTech.

"El sector biotecnológico goza de una buena salud. Es uno de los sectores industriales clave como especialización

tecnológica, ya que los estudios muestran que somos líderes en patentes, los que lideran la capacidad de captación en innovación, con una elevada inversión en I+D+i".

#### ¿Cuál es el origen de CataloniaBio & HealthTech? ¿Por qué nace?

En el año 2006 surgió la necesidad de crear un espacio empresarial para el ámbito incipiente de la biotecnología. Más adelante, en 2014, apareció la de aunar una plataforma de dinamización de las tecnologías médicas en Cataluña. Ambas entidades se unieron formando CataloniBio & HealthTech en 2016, con la ambición de forjar una entidad que diese voz de manera transversal en el sector salud, y conseguir una entidad que consiguiera una representatividad y volumen que centrará el foco en el sector.

#### ¿Cuáles son los principales retos a los que se enfrenta una organización como CataloniaBio & HealthTech?

Teniendo los miembros siempre en mente, seguir construyendo y aportándoles valor, generando una comunidad. Trabajamos para ser un clúster de valor añadido, centrados en ser dinamizadores del conocimiento para contribuir a fortalecer el ecosistema y que el sector empresarial de la salud sea un sector estratégico y esencial, como lo son otros.



Por otro lado, debemos conservar una mirada transversal en el sector. Esto es transversalidad en disciplinas (medtech, Biotec, pharma, digital, servicios) y tamaño (industria, PYMEs, startups). A la vez que ser la voz del emprendimiento en salud, generar un impacto transformador del sector, a través de la fabricación e innovación en el territorio.

#### ¿Cómo ayuda CataloniaBio & HealthTech a las empresas y emprendedores que forman parte de su cluster?

Además de con la representación y generación de comunidad, de forma más específica los capacitamos mediante programas de formación en base a sus necesidades. También los informamos de las oportunidades (financiación, conocimiento, oportunidades de negocio) y les ofrecemos visibilidad. Especialmente aprovechamos nuestra comunidad para ponerlos en contacto con partners académicos, corporates, fondos de inversión, etc. Y, por supuesto, velamos por sus intereses en los marcos legales y barreras regulatorias existentes, como en el caso de la reciente Ley de Startups, en que participamos del proceso de revisión y propuestas.

### ¿Qué supone haber sido nombrada Agrupación Empresarial Innovadora por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Para una asociación como la nuestra es un prestigio formar parte de un grupo selecto de entidades estatales. Es puerta de entrada para nuevos colaboradores, pues nos da mayor visibilidad, y una oportunidad para poder transformar el sector mediante proyectos innovadores. Sin olvidar que es una nueva vía potencial de financiación

#### ¿Cuál es el estado actual del sector biotecnológico en nuestro país? ¿Cuál será su evolución en los próximos años?

El sector biotecnológico goza de una buena salud. Es uno de los sectores industriales clave como especialización tecnológica, ya que los estudios muestran que somos líderes en patentes, los que lideran la capacidad de captación en innovación, con una elevada inversión en I+D+i. Sigue creciendo y generando multitud de startups, y cada año se superan los datos en rondas de inversión.

La incierta situación económica actual y la consecuente inflación, hacen prever una corrección de excesos en épocas pasadas y planificar operaciones más rentables. Sin embargo, el talento, innovación, la esencialidad y el ecosistema español pronostica una evolución al alza.



## **INFORMACIÓN**

**\( \)** +34 91 630 85 91 / +34 672 050 625

**■** info@farmaforum.es **७** farmaforum.es